
ATA DA 8ª REUNIÃO DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO 1 

EM ECOLOGIA DA UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA - UnB, realizada no dia cinco de 2 

novembro de dois mil e dez, às 14 horas, na Sala de Reuniões do IB. Estiveram 3 

presentes os seguintes membros: Prof. JOHN DU VALL HAY; Prof. ALDICIR OSNI 4 

SCARIOT; Prof. CARLOS HIROO SAITO; Prof. CRISTIANO DE CAMPOS 5 

NOGUEIRA; Prof. EDISON RYOITI SUJII; Prof. GUARINO RINALDI COLLI; Profa. 6 

HELENA CASTANHEIRA DE MORAIS; Profa. IVONE REZENDE DINIZ; Prof. JADER 7 

SOARES MARINHO FILHO; Prof. JOSÉ FRANCISCO GONÇALVES JUNIOR; Prof. 8 

JOSÉ ROBERTO PUJOL LUZ; Profa. LUDMILLA MOURA DE SOUZA AGUIAR; 9 

Profa. MERCEDES MARIA DA CUNHA BUSTAMANTE; Prof. PAULO CESAR 10 

MOTTA; Profa. REGINA HELENA FERRAZ MACEDO; Prof. RICARDO BOMFIM 11 

MACHADO e o Representante dos Alunos de Pós-Graduação STEFANO SALVO 12 

AIRES. Deu-se início à reunião com apreciação da pauta conforme segue: 01) Ata 7 13 

do Colegiado do PPG ECL. Retirado de pauta. O Prof. John solicitou a inclusão de 14 

dois itens na pauta: I) Solicitação de credenciamento de Alexandre de Siqueira 15 

Pinto como Pesquisador Colaborador - Relator: Prof. Ricardo Machado. O 16 

Colegiado aprovou por unanimidade o parecer favorável ao credenciamento de 17 

Alexandre de Siqueira Pinto como Pesquisador Colaborador junto ao PPG ECL. II) 18 

Solicitação de credenciamento de Daniel M. Vieira como orientador junto ao 19 

PPG ECL. O Prof. John informou que, considerando que o Colegiado, em decisão 20 

anterior, decidiu que as solicitações de credenciamento deveriam partir de uma 21 

decisão deste Colegiado sobre a importância da área (linha de pesquisa) e que 22 

solicitações avulsas não seriam aceitas, a solicitação de credenciamento de Daniel M. 23 

Vieira não foi encaminhada para análise. Após ampla discussão, foi proposto pelo 24 

Prof. Aldicir Scariot a indicação de Daniel para credenciamento junto ao PPG ECL, 25 

sendo a referida proposta aceita pelo Colegiado. 02) Avaliação do Programa de 26 

Pós-Graduação em Ecologia. O Prof. John distribuiu o Formulário de Auto-Avaliação 27 

e Planejamento Estratégico dos Programas de Pós-Graduação da UnB para 2011 e 28 

2012 enviado pelo DPP aos coordenadores, para preenchimento. Considerando que 29 

os pontos fracos explicitados na avaliação do Programa pela CAPES foram a baixa 30 

produção qualificada média por professor permanente e o baixo nível médio de 31 



produção técnica e orientação de alunos de graduação, houve um extenso debate 32 

sobre estes e outros itens e o Colegiado fez várias recomendações sobre como 33 

alcançar metas para melhorar tais quesitos, incluindo uma ficha de acompanhamento 34 

das atividades dos professores, além da produção intelectual e a orientação. 03) 35 

Outros assuntos. O Colegiado definiu que na próxima reunião, agendada para o dia 36 

19/11/2010, os assuntos de Mestrado Profissional e Disciplinas deverão ser 37 

discutidos. Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião, da qual eu, 38 

John Du Vall Hay, Coordenador do PPG em Ecologia, lavrei a presente Ata que será 39 

assinada por mim, depois de lida e aprovada por este Colegiado. 40 


